

## L'heβδο

Aperçu des activités de la semaine  
du lundi 7 au dimanche 13 février 2022



**POLICE**  
RIVIERA

**236 interventions**

---



**AMBULANCE**  
RIVIERA

**101 interventions**

---



**PROTECTION**  
**CIVILE** RIVIERA  
PAYS-D'ENHAUT

**25 jours de service**  
Cours de répétition

---



**SDIS**  
RIVIERA

**22 interventions**

## **Interventions diverses**

*Les interventions faisant l'objet d'un suivi judiciaire ainsi que celles relevant de la sphère privée ne sont pas communiquées par nos services*



### **La Tour-de-Peilz**



#### **11.02.2022 – 1630 : conduite sous l'influence de stupéfiants**

Un automobiliste à la conduite hésitante est intercepté à l'avenue des Alpes. Il s'avère être sous l'emprise de drogue et de médicaments. Il est acheminé au poste de police pour la suite de la procédure et dénoncé à l'autorité compétente.



### **Montreux**



#### **Clarens, 07.02.2022 – 1015 : non-port de la ceinture de sécurité**

En cours de patrouille motorisée sur la rue du Lac, les policiers interceptent une voiture. A bord, le conducteur ne porte pas de ceinture de sécurité, tout comme sa passagère avant qui tient dans ses bras un enfant en bas âge. Dénonciation à l'autorité compétente.



#### **Glion, 10.02.2022 – 1645 : accident de la circulation avec blessée et dégâts matériels**

Une automobiliste circule sur la route de Valmont lorsqu'elle perd la maîtrise de sa voiture, qui sort de la route et dévale une pente en faisant des tonneaux sur une centaine de mètres avant de s'immobiliser en contrebas. Un important dispositif de secours est mis en place pour lui porter assistance. En plus d'un équipage d'Ambulance Riviera et d'un hélicoptère de la Rega, onze pompiers du SDIS Riviera et trois patrouilles de Police Riviera sont mobilisés. Extraite rapidement du véhicule, la victime est évacuée par les airs. La voiture est quant à elle sécurisée et stabilisée pour éviter tout mouvement. Les pompiers sont mobilisés avec plusieurs véhicules, dont un camion de secours routier et un tonne-pompe 2'000 litres. La voiture accidentée sera évacuée le lendemain, en collaboration avec une entreprise privée de dépannage.



#### **Clarens, 13.02.2022 – 1605 : course-poursuite et infractions à la LCR**

Un scootériste, transportant une passagère et circulant à une vitesse élevée, est suivi par une patrouille de police depuis la commune de Blonay-St-Légier. Malgré le déploiement des moyens prioritaires et l'intervention de plusieurs patrouilles, le conducteur n'obtempère pas. Il emprunte un tronçon d'autoroute entre Vevey et Montreux, en accélérant fortement tout en commettant des infractions à la Loi sur la circulation routière. Parvenus sur la rue du Sacre-du-Printemps, ils sont interceptés et conduits au poste pour la suite de la procédure. Le pilote se montre insultant et très agressif. Lors des contrôles, il s'avère être au bénéfice d'un permis d'élève-conducteur qui ne l'autorise pas à transporter de passager. Quant à son scooter, il ne porte pas la plaque « L » ni la vignette autoroutière. Dénonciations aux autorités compétentes.

#### **Soirées des 11,12 et 13.02.2022 : pollutions sonores**

Six automobilistes et un scootériste qui circulent en effectuant plusieurs accélérations bruyantes sur la Grand-Rue, la rue du Théâtre et l'avenue du Casino sont interceptés par des patrouilles de police et dénoncés pour infractions aux dispositions de la Loi sur la circulation routière.

09.02.2022 – 2255 : individu perturbé

Un individu ivre chemine sur l'avenue Général-Guisan tout en frappant des voitures et des vitrines à l'aide d'un bâton. Une patrouille l'aperçoit et l'interpelle immédiatement. Il a déjà créé du scandale plus tôt au Boulevard Paderewski. L'intéressé se montre d'emblée agressif et peu coopératif. Il doit être maîtrisé et conduit au poste de police, puis dénoncé à l'autorité compétente.

11.02.2022 – 1730 : pollution sonore

Un automobiliste à la conduite sportive est intercepté à l'avenue de Gilamont et dénoncé à l'autorité compétente.

**Autres**Autoroute A12, 11.02.2022 – 1240 : une voiture accidentée dans l'échangeur de l'autoroute

Un automobiliste perd la maîtrise de son véhicule en circulant sur l'échangeur de l'autoroute A12. Sa voiture traverse la chaussée pour finir sa course contre la glissière de l'autre voie. Une demi-douzaine de pompiers sont engagés avec notamment un camion de défense contre les hydrocarbures (DCH) pour une pollution sur la chaussée. Une patrouille de la Police cantonale et une dépanneuse participent également aux opérations.

Les 9, 10 et 11 février 2022, les cadres des compagnies 1, 2 et 3 ont tenu leur rapport préparatoire à Rambert.

**Radars mobiles**

Date	Lieu	Vitesse limitée	Vitesse la plus élevée	Véhicules contrôlés	Véhicules dénoncés	% des usagers en infraction
08.02.22	Territet, Av. Chantemerle	30 km/h	50 km/h	*	44	*
11.02.22	Chardonne, Ch. Roches	40 km/h	55 km/h	*	20	*

\* contrôle effectué avec un appareil radar laser qui ne permet pas de comptabiliser le nombre de véhicules contrôlés